

LA PRESSE – TÊTES D’AFFICHE

24 octobre 2006

143 000\$ pour les troubles crâniens



PHOTO FOURNIE PAR LA FONDATION MARIE-ROBERT

Une soirée-bénéfice tenue au Casino de Montréal a permis à la Fondation Marie-Robert pour la recherche sur les traumatismes crâniens, de recueillir 143 000\$ à la suite d'un don de 15 000\$ de la Corporation des concessionnaires d'automobiles de Montréal (CCAM), fidèle supporteur de la fondation. On a profité de l'occasion pour honorer le trio de présidents d'honneur de la campagne de financement de la fondation: le D^r Léo Cantin, président de l'Association des neurochirurgiens du Québec, André Allard (Astral Media) et le D^r Jean Rouleau doyen de la faculté de médecine de l'Université de Montréal, de même que le représentant de la CCAM, Denis Dessureault (photo), directeur du Salon international de l'auto de Montréal, qui a reçu le prix des mains de M^{me} Marie Robert, présidente-directrice générale de la fondation et Claire Garon Robert, secrétaire et membre fondatrice de la fondation.